

“Eine Erinnerung an den Tod“
Freitagspredigt vom 13.12.2024

Im Namen Allahs, des Allerbarmers, des Barmherzigen und alles Lob gebührt Allah, dem Schöpfer und Erhalter der Welten. Wir bezeugen, dass es außer Ihm keinen Gott gibt und dass nichts und niemand außer Ihm der Anbetung würdig ist und wir bezeugen, dass Muhammad (SAas)* Sein Diener und Gesandter an die Menschheit ist. Allahs Heil und Segen seien mit ihm, mit seiner Familie, seinen edlen Gefährten und all jenen, die ihrem Vorbild folgen!

Liebe Brüder und Schwester im Islam:

Heute ist wieder mal ein Tag, an dem wir nach dem Freitagsgebet das Totengebet halten und uns von einer Schwester von uns verabschieden werden. Heute ist wieder mal ein Tag, an dem wir an den Tod erinnert werden.

In Surat Az-Zumar sagt der Erhabene Allah zu seinem Propheten (SAas) sinngemäß: (“Du wirst gewiss sterben, und auch sie werden sterben.”)(Sura 39 - “Die Scharen“ - Vers 30)**. Das ist die Sunnah des Schöpfers bei all Seinen Geschöpfen.

Der Prophet (SAas) hat in einem Hadith erzählt, dass der Erzengel Gabriel zu ihm gekommen ist und ihm -sinngemäß- folgendes gesagt hat: (“O Mohammad, lebe solange du willst, am Ende wirst du sterben. Liebe wen du willst, am Ende wirst sie verlassen. Tue was du willst, am Ende wirst du den Lohn dafür bekommen.”).

Der Prophet (SAas) und alle anderen Menschen werden sterben und ihre geliebten Mitmenschen verlassen, unabhängig davon, wie lange man lebt und welche guten oder üblen Taten man in seinem Leben angestellt hat.

Es gilt, uns für diese Stunde, die uns alle ereilen wird und nach der wir unsere letzte Reise antreten werden, gut vorzubereiten und an die Worte des Herrn aus Surat Al-Baqara zu denken, in denen es sinngemäß heißt: (“Und versorgt euch mit Reisevorrat, doch der beste Vorrat ist die Gottesfurcht.”)(Sura 2 - “Die Kuh“ - Vers 197).

Die Gottesfurcht hat Ali bin Abi Taleb, möge Allahs Wohlwollen mit ihm sein, am besten beschrieben als er sagte: “Gottesfurcht ist die Furcht vor dem Erhabenen, die Anwendung des Offenbartens, das Zufriedensein mit dem Wenigen und sich für den Tag der letzten Reise vorzubereiten“.

Möge Allah unsere Schwester in seiner Gnade und in seiner Barmherzigkeit aufnehmen, und Ihrer Familie die Geduld und die Standfestigkeit schenken, und möge Allah uns zu denen zählen, die im Angesicht des Todes ihre Lehren ziehen und sich selbst zu Rechenschaft ziehen, bevor sie zu Rechenschaft gezogen werden, Ameen, wal Hamdu Lillahi Rabb-il-Alemien, Wassalamu alaykom wa Rahmatullahi Wa Barakatoh.

*(SAas) Salla Allahu alayhi wa sallam: Allahs Lob und Gnade (Unversehrtheit) seien mit ihm.

**Alle Qura'an- und einige Hadith-Textübersetzungen sind sinngemäß wiedergegeben worden.